
 

 

2012-2013年度 第 31回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 

会長：荒井健次 幹事：小林裕 会報委員長：田中正夫 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2－4－6（ホテルニューイタヤ） 

TEL：028‐635‐5511(ホテルニューイタヤ) 

 

 

 通算 第 1519 号         

 2013 年 2 月 6 日      会員数 45 名 出席 33 名 

 

    司  会     佐々木 隆Ｓ.Ａ.Ａ 

    §国歌斉唱「君が代」 §ロータリーソング「四つのテスト」 

    ビジター紹介   岩本一男 親睦委員 

    §内山浩志 様・江口亜子 様・宋碧華 様(宇都宮陽南 RC) 

    §佐藤栄一 様(宇都宮市長・卓話者)  §横山一行 様(宇都宮市行政経営部秘書課) 

    会長挨拶     荒井健次 会長 

     皆さんこんにちは。 

     本日は雪が降り、交通機関等に支障が出ていると思いますが、皆様もお気をつけて戴きたいと思いま

す。又、佐藤栄一市長様、陽南ロータリークラブの皆様、足元の悪い中、お越し下さいましてありがと

うございます。佐藤市長様には後程、卓話を戴きます。どうぞよろしくお願い致します。 

     2 月 4 日に東京都知事の講演会に出席して参りました。東京オリンピックと 3.11 災害のお話でした。

この災害についてはスマートフォンの活用により、多くの情報交換ができたとの事でした。 

 

    幹事報告    小林 裕 幹事 

§2013-14年度会長エレクト研修セミナー(PETS)のご案内が届いております。(仲田会長エレクト出席) 

    §6月来日予定の GSEフランス・チームの予定が届いております。(回覧) 

    §ロータリー財団より、ニュースレターが届いております。(回覧) 

    §IM(陽南 RCホスト)の資料が届いております。 (回覧) 

    §ロータリー財団より、領収書が届いております。(レターボックスに配布) 

    §2013-14年度のロータリー手帳の申し込みが届いております。ご希望の方は幹事までお申し出下さい。 

    §例会終了後、理事会を開催致します。 

      

    皆出席表彰 

    

    坂本昭一 会員 2007年 1月より 6ヵ年 

 

    山本敬三 会員 2012年 1月より 1ヵ年 

 

 

 

RID2550  Utsunomiya South Rotary 

ClubRID2550 Utsunomiya South Rotary Club 



 

    2 月のお祝い事 

    

§入会記念 塩田潔会員・佐藤光弘会員・岩本一男会員 

 §本人誕生 坂本昭一会員・青木克浩会員 

 §夫人誕生 安齊誠一会員・米光啓彌会員 

 §結婚記念 小塚照夫会員・田島久夫会員 

 §創立記念 塩田潔会員(株)シオダ建築デザイン事務所 ・ 佐藤光弘会員佐藤商事(株) 

小林裕会員 日昌測量設計(株) ・ 嶋田辰雄会員 (有)シマダ建設 

酒澤伸二会員 (株)フリントホイール 

 

    スマイルボックス委員会   磯貝 太 委員 

    

   §内山浩志 様(宇都宮陽南 RC) 本日は宜しくお願い致します。 

   §江口亜子 様(宇都宮陽南 RC) 宇都宮陽南、今年度 幹事の江口です。南さん、今日はお声をかけて戴い

てありがとうございます。よろしくお願い致します。 

   §宋 碧華 様(宇都宮陽南 RC) 今日はよろしくお願いします。謝々（＾ｖ＾） 

   §荒井健次会長 佐藤市長、本日の卓話、雪の中でご苦労様です。よろしくお願い致します。 

   §仲田俊夫副会長 佐藤市長、卓話ありがとうございます。 

   §小林 裕幹事 雪・雪ですね。陽南 RCの皆様、宜しくお願いします。 

   §菊池 功会員 佐藤市長、雪の中 ご苦労様です。卓話よろしくお願いします。 

   §村上芳弘会員 今日は雪で大変です。車の運転気を付けましょう。 

   §笠原正人会員 年一度、市長さん例会。市長さんの話を直接聞けるのが楽しみです。夢のあるお話を期

待します。 

§若月章男会員 佐藤市長、雪の中をようこそいらっしゃいました。今日は、宇都宮市に関する卓話を大

いに期待しています。 

§鈴木秀明会員・塩田潔会員・坂本昭一会員・高久和男会員・関享一会員・若林博純会員 

 雪の中、市長さんご苦労様です。 

   §喜内敏夫会員 2月 4日の健体協 臨時評議会で、平成 34年(第 77回)国体二巡目を招致し決定致しまし

た。9年後ですが、是非成功させたいものです。栃の葉国体は 32年前でしたネ。 

   §田中正夫会員 2月 2日土曜日と翌 日曜日の 1泊で北海道旅行に行って来ました。札幌雪祭りの準備を

見た後に層雲峡に泊まり、網走の流氷船に乗ってきました。残念ながら、流氷は沖合に

流されてしまって、見ることができませんでした。 

   §中野智之会員 先日、妻の誕生日にお花を戴きました。ありがとうございました。 

   §山本敬三会員 昨年の 10月より自動車保険は、保険事故で使うとかなり保険料が上がる事になりました。

雪の日の運転は特にご注意を!! 

   §藤島 拓会員 日本のスポーツ界から暴力が無くなって、日本でオリンピックが開催される事を願って

スマイルします。 

       

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました。 今週の金額 23,000 円 

 

 

 

 



 

    外部卓話 

    

    宇都宮市長 

佐藤 栄一 様 

 

 

 

 

    ※ 資料配布 ※ 

「住めば愉快だ 宇都宮」「ネットワーク型コンパクトシティの形成」「ネットワーク化の推進」 

 についてのお話がございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇都宮市ホームページ www.city.utsunomiya.tochigi.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告  若林博純 委員長 

会員数 45名  前々回 1月 23日 

出席数 33名   訂正率 69.23％ 

欠席数 12名   ビジター  5名 

出席率 80.49％   

 

    2 月 13 日(火) 外部卓話 

     柏村 祐司 様 

    「二荒山神社の菊水祭＝起源と山車屋台」 


